



El Parque Científico alcanzará los 650 trabajadores a final de año

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Parque Científico de la Universidad incrementará sus trabajadores hasta alcanzar los 650 a final de año, según avanzó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez durante la entrega de los Premios Sociedad Civil del Consejo Social, en el transcurso del acto celebrado en

la Casa Museo Unamuno. Precisamente, dos de las empresas que se han alzado con estos preciados galardones se encuentran ubicadas en el complejo académico de Villamayor.

Con todo, Ruipérez derrochó sinceridad al reconocer que estos datos en materia de plantilla «no son suficientes», de manera que el principal

objetivo consiste en seguir batiendo marcas durante los próximos años.

El rector salmantino engarzó estos planteamientos con la idea nuclear de que «no hay inversión más rentable que la que se realiza en educación y en investigación». Además, Ruipérez lamentó que los capítulos de la investigación, el desarrollo y la innovación no se encuentren lo suficiente relacionados y orientados en España con respecto al tejido empresarial. Con todo, la institución académica salmantina está dando importantes pasos en este ámbito.